

fizienz. Das gilt erst recht für die ausbeuterischen Arbeitsverhältnisse und rechtlosen Arbeitsnomaden, über die der «Blick» schon fast täglich berichten muss. Der Kollege Daniel Binswanger schreibt deshalb in seinem jüngsten Editorial zu Recht, dass gerade die freiheitsliebenden Liberalen den Initianten des Grundeinkommens dankbar sein müssen. Das ist ihr Terrain. Es geht um die Verteidigung und Rückeroberung der bürgerlichen Freiheiten. Wenn dieses wichtige Thema erst einmal ernsthaft diskutiert wird, fallen uns vielleicht sogar noch bessere Lösungen ein.

werner.vontobel@ringier.ch

Fotos: Philippe Rossier, Mirko Ries, Keystone

Bier sprudelt aus dem Soda-Streamer

KONZENTRAT → Nach Blöterliwasser muss man jetzt auch Bier nicht mehr schleppen – wir haben die Schweizer Weltneuheit getestet.

Wir glauben, dass die Schweiz der ideale Markt dafür ist», schwärmt Thomas Cantaro (40) im Gespräch mit *Blick am Abend*. Übermütig wird der Soda-Stream-Schweiz-Chef nicht. Dieses Jahr rechnet er bloss mit einem Absatz von 10 000 Flaschen Bierkonzentrat. Doch das Potenzial sei riesig. Laut einer Studie des Unternehmens steht in einem Viertel der Schweizer Haushalte eine Soda-Stream-Maschine.

Ein Liter Konzentrat ergibt drei Liter Bier – natürlich mit Alkohol. Mit 9.90 Franken

ist der Spass aber nicht billig. Und wie schmeckts? «Trinkbar», sagt unser Re-

daktor Michael Bolzli. «Aber kein Vergleich zu einem echten Bier.» **bö**



Bier aus Konzentrat
Soda-Streamer-Chef Cantaro.



Orientiert sich neu
Der abtretende Mammut-CEO Rolf G. Schmid.

Mammut sucht Leitbulle

ABGANG → Rolf G. Schmid (56), Mitglied der Konzernaufsicht und Chef des Sportartikelanbieters Mammut, geht. Er wolle sich beruflich neu orientieren, schreibt das Unternehmen. Die Nachfolge sei derzeit noch offen. **tri**